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■11/13( 日 ) に行われた奉仕プロジェクトについて
■R財団より認証バッジのお渡し
林里紅会員…PHF+1
■R 財団年次基金へのお礼が藤城直前会長へありまし
た。全会員が 100 ドル以上寄付したクラブは全ロータ
リークラブのわずか 7％です。
■RI3340地区 ウィワットパストガバナーより頂きまし
た。

◆ロータリー財団委員会 ( 斉藤委員長 )・・11/28 チャ
リティーオークションについてのご案内

2022 - 23年度スローガン
「今一度、人生の目的を考えてみる」
～当たり前ではない平和に感謝して～

2022年 11 月 28 日 (月) 12:30　第2276 回例会

ロータリー財団委員会担当
国際ロータリー第 2510 地区
財団補助金委員長　大川 武志 様 卓話

11/14 出席報告

37 25 11

会員数 出席 欠席
1 --- 69

除外 MU ％

会員誕生日祝 入会記念日祝
おりません おりません

会長報告

委員会報告

札幌北ロータリークラブ会報

長の卓話を楽しみにしています！財団月間のお忙
しい中ありがとうございます。
　佐々木仕会員：昨日、札幌ドームでの「みらい
の扉を開こうプロジェクト」に参加された皆様、
お疲れ様です。北海道医療大学野球部の皆さん、
札幌国際大学のチアリーディング部の皆さんと、
興正学園の子供達を迎え、楽しい時間がもてまし
た。斉藤会員のみごとな盗塁、おじさん達のちぐ
はぐなきつねダンス。興正学園の中学生シュン君
が、現役野球部員から奪った三振などなど。大舘
委員長、すてきな奉仕活動でしたね。蓑輪会長の
ユニフォーム姿もかっこよかったです。
　斉藤昌一会員：①本日は、ロータリー財団委員
会の担当例会にあたり、地区財団補助金委員会、
大川武志委員長にお越しいただき誠にありがとう
ございます。メインプログラムのご講演で、ロー
タリー財団について学ばせて頂きます。よろしく
お願い致します。②地区青少年交換委員会の西村
英晃委員長、先日のタイ検証ツアーでは大変お世
話になりありがとうございました。これからも、
私の面倒を見てください。よろしくお願いいたし
ます。
　林里紅会員：昨日は、札幌ドーム野球イベント
大変お疲れ様でした。大学生、子供たちの笑顔に
癒されました。本日は大川委員長宜しくお願い致
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本日のプログラム

　蓑輪隆宏会員：昨日のイベント、ご協力本当に
ありがとうございます。又、本日は大川さん、お
忙しいところ卓話申し訳ございません。宜しくお
願い致します。
　出村知佳子会員：本日は尊敬する大川武志委員

ニコニコBOX

♪「それでこそロータリー」

西村 様 ウィワットパストガバナーより



します。
　星田英治会員：昨日、今年最後のゴルフに行っ
てきました。ご一緒させて頂いた先輩より、大事
にしなければいけない「3K」という言葉を頂きま
した。健康、謙虚、感謝です。おまけにゴルフも
女性もアプローチが大切だともおっしゃっていま
した。ニコニコです。
　黑川篤会員：大川武志財団補助金委員長の卓話、
楽しみにしております。
　瀧澤隆之介会員：①昨日、興正学園の子たちと
札幌ドームで楽しく触れ合えました。子どもたち
もとても喜んでおり、ニコニコです。②本日大川
地区財団補助金委員長、卓話よろしくお願いしま
す。③金曜日、携帯をなくしてしまいました…。
土曜日、現場を何度も探しましたが見付かりませ
んでした。が、本日、戻ってきました！一緒に飲
んでいた元検事の弁護士が持っていったとのこと
でした。日頃の行いがよかったということでニコ
ニコです。

　鈴木隆也会員：本日はロータリー財団 地区財団
補助金委員長 大川武志様の卓話を楽しみにしてお
ります。

メインプログラム

　今年度、国際ロータリー第２５１０地区財団補助金委員長とロータリーカード推進委員長を務めさせて
いただいております恵庭ロータリークラブの大川武志と申します。本日は、この様な機会をいただきあり
がとうございました。また、日頃から地区補助金事業やロータリーカードに対し、ご理解とご協力を賜り
感謝申し上げます。さて、本日は「地区補助金の現状とロータリーカードについて」と題し、少しお話し
をさせていただきます。
　先ず、財団補助金委員会の活動内容ですが、大きく分けて２つございます。１つ目は、地区補助金の受付・
申請・資金管理・報告作業です。２つ目は、地区補助金をご理解いただく為の広報活動です。これは、本
日の様な卓話や財団管理セミナー等があたります。
　地区補助金については、３８クラブ３７プロジェクト５委員会からの申請をいただきました。今年度も
沢山のクラブから申請をいただき、各クラブの奉仕事業の一助となっている事を嬉しく思っております。
札幌北ロータリークラブさんは、毎年とても興味深い地区補助金事業を実施いただいております。昨年の
チャリティーコンサートの映像を拝見させていただきましたが、大舘会員の「北のマエストロ」には感銘
を受けました。子供達もとても喜んでいたことがとても印象的でした。今年度のプロジェクトも期待しお
ります。
ただ、コロナ禍の影響で寄付金の減少から地区補助金上限額も減少傾向にあります。寄付金の減少は、各
クラブや各地区委員会の地区補助金を利用した事業が制限される可能性がある事を意味しております。や
はり、会員増強や寄付金の推進は必要不可欠だと感じております。札幌北ロータリークラブさんにおきま
しては、毎年沢山の寄付をしていただいておりますが、今後ともどうぞよろしくお願い致します。

国際ロータリー第2510地区 財団補助金委員会
大川 武志 委員長

「地区補助金の現状とロータリーカードについて」

大川 武志 様

ゲスト
国際ロータリー第 2510 地区
財団補助金委員会　委員長

西村 英晃 様

ビジター
恵庭RC

ニコニコを頂戴致しました。
ありがとうございました。

本日はよろしくお願いします！

本日はよろしくお願いします。



他クラブ予定表

※予定は変更になる可能性があります。また、ビジターで他クラブへ行かれる際はご連絡が必要な場合があります。※

札  幌  西
はまなす
札幌清田
大通公園

モーニング
札　  幌
真  駒  内
新  札  幌

札  幌  東
札幌西北

札幌幌南

札  幌  南札幌手稲

新入会員卓話
移動夜間例会　※受付なし
クラブフォーラム
なし

夜間例会　※受付なし
イニシエーションスピーチ (6)
会員卓話　川村明伸 会員
ゲスト卓話

北海航測 ( 株 ) 工藤健太氏　卓話
未定

年次総会

年次総会年次総会

29 日 ( 火 )

12月1日 ( 木 )

3 日 ( 土 )

30 日 ( 水 )

2 日 ( 金 )

5 日 ( 月 )

　続きまして、ロータリーカード推進委員会の活動内容ですが、今年度から立ち上がった委員会で何も実
績がございません。そこで、当地区の現状を把握する事からスタートしました。当地区は、全国の地区と
比較して利用額が１桁違う状況だと言う事が確認できました。
　それでは、何故ここまで浸透しなかったのでしょうか？やはり、理解不足が原因と一つだと考えており
ます。そこで各セミナーや今回の様な卓話で少しでもロータリーカードが浸透する様に皆様に伝える事か
ら始め、ロータリーカードのメリットやデメリットを説明し、当地区の推進方法をお伝えさせていただき
ました。
　当地区と致しましては、ダイナースカードさんのクラブカードの推進が１番だと考えました。各クラブ
の人頭分担金と財団寄付金をクラブカードで支払ってもらう事から始めようと各セミナーでお話ししてき
ました。その様な中で、札幌北ロータリークラブさんは、この取り組みに直ぐに参加いただきクラブカー
ドを作成していただいております。改めこの場を借りて感謝申し上げます。この取り組みが形になれば、
ポリオ根絶の為の資金捻出に一役かえると信じております。
　本日は、貴重なお時間をいただきありがとうございました。今後とも、地区補助金の積極的なご活用と
ロータリーカードの積極的なご利用をお願い致します。

例会日  毎週月曜日  12：30　　例会場  センチュリーロイヤルホテル

＊12 月 05 日 ( 月 )　年次総会
＊12 月 12 日 ( 月 )　社会奉仕委員会 担当例会
＊12 月 19 日 ( 月 )　【夜間】年末親睦家族会札幌北RCホームページ

http://www.sapporo-north.jp/

北クラブ情報

①次週例会は勤労感謝の日を含む週のため休会です。②次回例会は次々週11月28日お昼の例会です。ロー
タリー財団委員会・米山奨学委員会によるチャリティオークションでございます。皆様のご出席、宜しく
お願い致します。

会務報告


